

Stiftung Kinderspital Kantha Bopha, Dr. med. Beat Richner
Fondation hôpital de pédiatrie Kantha Bopha, Dr. med. Beat Richner
Foundation childrens hospital Kantha Bopha, Dr. med. Beat Richner
Fondazione ospedale pediatrico Kantha Bopha, Dr. med. Beat Richner

Presse Communiqué 28.03.2017

Stiftung Kinderspital Kantha Bopha, Dr. med. Beat Richner

Dr. med. Beat Richner schwer erkrankt

Der Stiftungsrat muss leider bekanntgeben, dass Dr. med. Beat Richner schwer erkrankt ist. Dr. Beat Richner kann seine Funktion als Leiter der Spitäler Kantha Bopha in Kambodscha nicht mehr ausüben und muss alle öffentlichen Auftritte absagen.

Der Stiftungsrat ist tief betroffen. Der Ausfall von Dr. Beat Richner trifft den Stiftungsrat nicht unvorbereitet. Dieser hat im Einverständnis mit Dr. Beat Richner eine Strategie ausgearbeitet, welche den Fortbestand des Werkes von Dr. Beat Richner sicherstellt.

Sicherstellung des Betriebes und Fortbestand der Spitäler

Der Bau und Betrieb der Kantha Bopha Spitäler waren nur dank der Grosszügigkeit der zahlreichen kleinen und grossen Spenden aus der Schweiz möglich. Für diese Solidarität dankt der Stiftungsrat allen Spenderinnen und Spendern von Herzen.

Die Kantha Bopha Spitäler sind medizinisch/technisch autonom und arbeiten normal weiter. Von den 2'500 Mitarbeitenden in Kambodscha sind nur zwei Ausländer, nämlich Dr. Beat Richner als Leiter der Spitäler und Dr. biol. Denis Laurent als Leiter der Labors und der Logistik.

Dr. med. Peter Studer, Vizepräsident des Stiftungsrates, wird interimistisch die Leitung der Kantha Bopha Spitäler übernehmen. Dr. Peter Studer ist ein profunder Kenner der Kantha Bopha Spitäler und unterstützt Dr. Beat Richner und Dr. Denis Laurent in Kambodscha seit Beginn. Damit ist die Kontinuität in der Leitung der Kantha Bopha Spitäler sichergestellt.

Die Aus- und Weiterbildung der kambodschanischen Ärzte wird weiterhin durch den Medizinischen Direktor des Universitäts-Kinderspitals Zürich, Prof. Dr. med. Felix Sennhauser, Mitglied des Stiftungsrates, und durch weitere Spezialisten im In- und Ausland gewährleistet.



Stiftungsrat:

Leiter der Spitäler
Präsident
Vizepräsident
Finanzen
Büro Schweiz
Mitglieder

Domizil/Rechnungswesen

Revisionsstelle

Postkonto

Homepage

Facebook

Dr. med. Beat Richner (Beatocello)

Dr. iur. René Schwarzenbach

Dr. med. Peter Studer

Tiziano Tuena

Susanna Cohen Straka

Dr. med. Alfred Löhner, Dr. med. Seraina Prader, Prof. Dr. med. Andreas Fanconi,
Peter Rothenbühler, Dr. iur. Florian von Meiss, Prof. Dr. med. Felix Sennhauser

c/o Intercontrol AG, Revisions- und Treuhandges., Seefeldstr. 17, CH-8008 Zürich

PricewaterhouseCoopers AG

Nr. 80-60699-1 / IBAN CH98 0900 0000 8006 0699 1

<http://www.beat-richner.ch>

<http://www.facebook.com/dr.beat.richner>

Status der Kantha Bopha Spitaler

Die Kantha Bopha Spitaler in Siem Reap und Phnom Penh sind Departemente des kambodschanischen Gesundheitsministeriums und haben den Status von Universitatskliniken. Die kambodschanische Regierung hat zudem 2015 offentlich erklart, dass die Kantha Bopha Spitaler Modellcharakter fur ihr Gesundheitssystem haben. Im Marz 2016 wurde Dr. Beat Richner zum Berater des kambodschanischen Gesundheitsministeriums im Range eines Staatssekretars ernannt.

Die kambodschanische Regierung unter Premierminister Hun Sen hat damit die herausragende Leistung von Dr. Beat Richner gewurdigt und die grosse Bedeutung der Kantha Bopha Spitaler fur ihr Gesundheitssystem anerkannt.

Zur zukunftigen Finanzierung

Die kambodschanische Regierung hat ihren jahrlichen Beitrag fur die Kantha Bopha Spitaler auf hartnackiges Ersuchen von Dr. Beat Richner stetig erhohet und fur 2017 weitere Mittel zugesagt.

Die Schweizer Regierung unterstutzt die Kantha Bopha Spitaler uber das Departement fur Zusammenarbeit und Entwicklung (DEZA) seit vielen Jahren.

Dr. Beat Richner ist als „Beatocello“ einmalig und als genialer Fundraiser nicht ersetzbar.

Der Stiftungsrat wird in enger Zusammenarbeit mit der DEZA eine Losung mit dem kambodschanischen Konig und der kambodschanischen Regierung fur die langfristige Finanzierung der Kantha Bopha Spitaler ausarbeiten.

Bis diese Finanzierung gesichert ist, ist unsere Stiftung mehr denn je auf Ihre Unterstutzung und Solidaritat angewiesen. Jeder Franken hilft heilen und Leben retten, herzlichen Dank!

Im Namen der Stiftung Kinderspital Kantha Bopha, Dr. med. Beat Richner:

Der Prasident:

Der Vizeprasident

Dr. iur. Rene Schwarzenbach

Dr. med. Peter Studer

Einzigste Kontaktperson: Dr. Rene Schwarzenbach, Tel. 044 267 36 36